

放課後等デイサービス



今年のクリスマスは法人内喫茶ひまわりに外出に出かけました。久しぶりの外出、初めてひまわりに食事に行く子どもも多く、朝からドキドキ...大人の心配をよそに子ども達は食事もりもり食べ、ケーキも食べちゃいました。クリスマス会はサンタ&トナカイに大興奮!!プレゼントのブーツはお菓子がいっぱい「チョコだー」等話し、盛り上がっていました。(岡田)



聖ヨセフつどいの家 ニュースレター

90号
社会福祉法人ロザリオの聖母会
多機能型事業所
聖ヨセフつどいの家
千葉県香取市高萩1100-2
TEL :0478-79-6505



2024年、新年あけましておめでとうございます。昨年は10周年を祝い、初めてご利用者、ご家族の皆さまと共にクリスマス会を外で行いました。皆さまと楽しくすごせましたこと、またご協力に感謝申し上げます。
さて、今年の干支は「甲辰」。成長や変化がめざましい年の様です。2024年度4月から当法人も、就業規則の変更があり、「完全週休2日制」となります。サービス提供時間を夕方4時までだったところ、4時30分とし、営業して参ります。送迎時間も含め、只今検討しているところです。また決定事項はお知らせしていきます。
本年も職員一同一丸となってサービスの質の向上を目指し尽力して参ります。またご利用者、ご家族の皆様にとっても明るく、希望に溢れる1年となりますように。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。
聖ヨセフつどいの家 管理者 葉計里美



生活介護 クリスマス会



12月15日(金)生活介護では鹿島セントラルホテルにて、3年ぶりにご家族の皆様をお招きして、クリスマス会を行いました。また、今年でヨセフは10周年と言う事もあり、初めてホテルでクリスマス会を開催しました。

昼食には、大きいハンバーグ、スープ、サラダ、デザートにケーキまで！久しぶりの外食でいつもと違う雰囲気や会話を楽しみながら食事をしている様子が見られました。

昼食中に突然職員主催の余興がスタート！！懐かしのひげダンスを踊りながらフルーツ串刺し、リンボーダンス、早口言葉は保護者の皆様と一緒に楽しみました。その後は、利用者、職員、保護者全員参加のじゃんけん大会で大盛り上がり！優勝目指して暑いじゃんけんが繰り広げられました。熱戦を制し見事優勝を勝ち取ったのは前田汐里さんのお母様でした。おめでとうございます🎉

余興が終わった後には、サンタとトナカイが登場。一人一人プレゼントを貰い笑顔沢山のクリスマス会となりました。

外出をしてのクリスマス会を開催するにあたり保護者の皆様には多大なご協力を頂きありがとうございました。今年もヨセフらしいクリスマス会を送る事が出来ました。(向後)